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MEMÓRIA DA 26ª  REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA 

DE  INSTRUMENTOS  DE  GESTÃO  –  CTINS  DO 

COMITÊ  DE  BACIA  HIDROGRÁFICA  DO  ALTO 

IGUAÇU  E  AFLUENTES  DO  ALTO  RIBEIRA, 

INSTITUÍDO  PELO  DECRETO  ESTADUAL  Nº 

5.878/2005.

Ao décimo oitavo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, por 

meio da plataforma de videoconferência Zoom, foi realizada a 26ª Reunião da Câmara Técnica 

de Instrumentos de Gestão – CTINS do Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Iguaçu e Afluentes 

do  Alto  Ribeira,  diante  da  presença  de: NEIVA  CRISTINA  RIBEIRO,  da  Companhia  de 

Saneamento  do  Paraná  -  SANEPAR; URIAS  BUENO  NETO,  da  ARAYARA; PAULO 

HENRIQUE QUINTILIANO MOURA, da Federação das Indústrias do Estado do Paraná – FIEP; 

CARLA BECK, da Federação da Agricultura do Estado do Paraná – FAEP; ALISSON RANGEL 

STROTKAMP, da Federação da Agricultura do Estado do Paraná – FAEP como ouvinte; ANA 

CAROLINE GIORDANI,  da Câmara Técnica da APA do Rio Iraí – CAT Iraí como convidada; 

TIAGO  MARTIN  BACOVIS,  do  Instituto  Água  e  Terra  –  IAT;  MILTON  LUIZ  BRERO  DE 

CAMPOS,  da  Agência  de  Assuntos  Metropolitanos  do  Paraná  -  AMEP; LUCINEIDE 

APARECIDA MARANHO,  ADRIELE DA COSTA TRINDADE  e MONIQUE SCHNEIDER da 

Secretaria Executiva;  ALEXANDRE BRUNELLI JUCA,  do Instituto Água e Terra – IAT como 

convidado. 1. ABERTURA: a Sra. Neiva deu as boas-vindas e deu andamento ao segundo item 

da pauta.  2.  CONTINUAÇÃO DA REVISÃO DO EDITAL DE SELEÇÃO DE PROPOSTAS Nº 

01/2016 - CAPTAÇÃO DE RECURSOS DO COALIAR: Sra. Neiva deu início à reunião e então 

passou a palavra para a Sra. Carla para que esta pudesse compartilhar o documento da Minuta 

do Pedido de Informações que foi enviado por ela para o setor jurídico da FAEP. A Sra. Carla 

informou que foram feitos somente dois apontamentos: o primeiro com relação à restrição dos 

segmentos no edital de chamada pública e o segundo quanto aos valores destinados. Após isso, 

a Sra. Neiva compartilhou em tela o ofício do Pedido de Informação ao IAT referente às dúvidas 

sobre o Edital de Seleção de Propostas Nº 01/2016 que foi encaminhada para a assessoria 

jurídica do IAT, a reunião prosseguiu com a leitura e discussão dos questionamentos presentes 

no documento. Questão 1. O Sr. Alexandre contribuiu informando que o período do orçamento 
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que seria utilizado no edital deveria ser o do ano de 2022 já que o pagamento de todas as 

parcelas dos boletos será finalizado em 2024. A Sra. Neiva, com base nisso, propôs que fosse 

considerada a data de 31 dezembro de 2022, ninguém se manifestou contrariamente. Questão 

2. O Sr. Alexandre esclareceu que ainda não foram enviados os boletos de 2023, pois está 

sendo feita uma transição do sistema de cobrança para o SIGARH e esta está enfrentando 

alguns problemas e ainda não é possível estabelecer uma data de envio. Questões 3 e 4. O Sr. 

Alexandre  informou que não possui  a  informação atualizada do  valor  total  arrecadado pela 

cobrança, pois por se tratar até então de um trabalho manual, existe uma dificuldade em validar 

e  consolidar  os  registros,  porém  o  assunto  já  está  sendo  trabalhado. Questão  5. O  Sr. 

Alexandre explica que a divergência dos valores pode ser decorrente de inconsistências ou erros 

ocorridos  no  processo  de  cobrança  desses  anos,  ou  por  pagamentos  referentes  a  anos 

anteriores  e  que  foram  registrados  nesse  ano.  Sra.  Neiva  levantou  a  dúvida  sobre  a 

movimentação da conta do COALIAR pelo IAT, Alexandre aponta que seria interessante enviar 

um ofício para o setor financeiro do IAT para esclarecer esse assunto. Questões 6, 7 e 8. O Sr. 

Alexandre informou que possivelmente os valores menores se devem a inadimplentes e que 

está sendo feito um trabalho de apontamento destes usuários e encaminhamento do processo 

junto  a  SEFA para  inscrição em dívida ativa.  O Sr.  Alisson apontou que seria  interessante 

estabelecer um regime de caixa e de competência para resolver os problemas de pagamentos 

decorrentes  ao  ano  referência  versus ano  que  o  valor  entrou  em  caixa.  O  Sr.  Alexandre 

completou  que  seria  um  desenvolvimento  interessante  para  ser  adicionado  futuramente  ao 

SIGARH. Questões 9, 10 e 11. O Sr. Alexandre aponta que o item é abordado pelo edital criado 

pelo conselho estadual e que seria uma questão do jurídico do IAT ou o do conselho estadual, já  

que foi este quem elaborou o edital. Questões 13, 14. A Sra. Neiva contextualizou as questões 

esclarecendo que cabia ao setor jurídico respondê-las.  Questão 15. A Sra. Neiva abordou o 

tópico  questionando quais  seriam os  prazos  para  cada item,  o  Sr.  Alexandre  informou que 

verificaria posteriormente o assunto. A Sra. Ana questionou sobre o que seriam as reuniões de 

capacitação e que não há prazos de recursos na tabela de calendário do edital e a Sra. Neiva 

informou que estes tópicos estão no Item 3.  Fases do Processo de Seleção do Manual  de 

Aplicação dos Recursos de Cobrança dos Recursos Hídricos e o Sr. Alexandre informou que no 

item 4.4 existe menção ao assunto da capacitação. Finalizada a discussão do documento, Sra. 

Ana  levantou  questões  sobre  decretos  e  resoluções  relacionados  à  estiagem  no  Paraná, 

destacando a urgência de comunicação aos comitês. A Sra. Carla esclareceu sobre a Resolução 

SEDEST Nº 42 e da necessidade de deliberação dos comitês quanto ao aumento da vazão em 

regiões afetadas pela estiagem, por fim a Sra. Monique acrescentou que a secretaria-executiva 

ainda estava aguardando diretrizes para realizar a discussão da resolução junto aos comitês.3. 
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ENCERRAMENTO: A Sra. Neiva agradeceu a participação de todos, dando por encerrada a 26ª 

Reunião  da  Câmara  Técnica  de  Instrumentos  de  Gestão  –  CTINS  do  Comitê  de  Bacia 

Hidrográfica Alto Iguaçu e Afluentes do Alto Ribeira – COALIAR. 

NEIVA CRISTINA RIBEIRO

Coordenadora da CTINS do Comitê de Bacia Hidrográfica Alto Iguaçu e Afluentes do Alto 

Ribeira – COALIAR
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